

# PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES

## Clausura Escuelas Deportivas

El pasado jueves 20 de junio/96, se clausuraban las Escuelas Deportivas Municipales, que comenzaban en el mes de octubre/95 con una participación de unos 475 niños y niñas en los diferentes deportes de Fútbol-Sala, Fútbol-7, Balonmano, Badminton, Baloncesto, Ajedrez, Voleibol y Atletismo.

Los equipos de categoría alevín hasta cadete han competido en el Campeonato Regional de Deporte en Edad Escolar, en torneos de la Mancomunidad de Calatrava y partidos amistosos con localidades de nuestra provincia. Además de los buenos

resultados obtenidos por dos equipos en general; hay que destacar el equipo de voleibol infantil masculino que se clasificó para el campeonato de España celebrado en Baleares del 14 al 21 de junio, representando a Castilla-La Mancha. La categoría benjamín jugaba durante la temporada una liga local.

Para el acto de clausura celebrado en el pabellón Municipal, se organizaron juegos y competiciones de todos los deportes impartidos durante el curso 95/96, obsequiando a los niños con regalos y una camiseta.

También, como excepción a las anteriores y sobre todo por la participación de los niños en deportes colectivos y el clima se abrió el 3 de junio la Escuela Deportiva de Tenis, que continuará durante la época estival; las clases se imparten en la Pista del Colegio «Stmo. Cristo» y las inscripciones las pueden hacer en el Patronato Municipal de Deportes, niños y niñas de edades entre 9 y 16 años.

Para el desarrollo de esta escuela se cuenta con el apoyo y colaboración del C.D.E. Tenis Miguelturra, club de reciente creación en la localidad.

## Miguelturra acogió el I Campeonato provincial juvenil y senior de badminton

El deporte del bádminton, está adquiriendo en Miguelturra gran auge, por lo que no es raro ver jugando a varios miembros de una familia, entre la nutrida presencia de estos participantes.

Si a primeros de año, se celebraba en Miguelturra, el Primer Campeonato Provincial Junior de badminton, ahora también el pasado 8 de junio se celebró el Primer Campeonato Provincial de badminton, en categorías juvenil y senior, para mayores de 16 años, tanto en masculinos como femeninos.

Los partidos se disputaron en la instalación del Pabellón Municipal, dividiéndose la pista polideportiva, en

seis terrenos de juego, de los cuales cinco de ellos albergaron partidos de chicos y uno de chicas, jugando entre ellos a modo de liga, a dos sets ganados, a once tantos para las chicas y quince para los chicos. Los campeones de cada uno de los grupos disputaron las semifinales y la gran final.

Clasificados:

1.º Masculino: Joaquín López de la Nieta (Daimiel)

2.º Masculino: Ransés Rivero (Miguelturra)

3.º Masculino: Francisco Rodrigo (Miguelturra)

1.º Femenino: Paqui Gallego (Miguelturra)

2.º Femenino: Pilar Imedio (Mi-

guelturra)

De otra parte, continuando con actividades a cerca de este deporte, en las jornadas del 14 y 15 de junio, se desarrolló un curso de Tecnificación de Badminton impartido por el entrenador de la Selección Española Preolímpica, Atlanta 96, Xhang Xiaoping. Con este curso se consiguió alcanzar un mayor nivel de aprendizaje, de enseñanza y técnica del badminton, para así crear una mayor participación dentro de este deporte.

Ante la gran demanda existente del badminton en Miguelturra, asistieron al Curso de Tecnificación dieciséis participantes, con lo que se respetó el cupo de participación.

## IX Marathon Provincial Fútbol-Sala

Un año más, los próximos 6 y 7 de julio, se celebrará el ya tradicional Marathon Provincial de Fútbol-Sala, en el que participarán 32 equipos de nuestra provincia.

Las inscripciones se podrán realizar en el Patronato Municipal de Deportes, hasta el 3 de julio, debiendo presentar el resguardo de ingreso (15.000 pesetas).

Los premios y trofeos serán los siguientes:

- Trofeos para los 8 primeros clasificados.
- Trofeo máximo goleador y portero menos goleado que llegue a semifinales.
- Gran premio en metálico para 1.º y 2.º clasificado.

Organiza y patrocina el Patronato Municipal de Deportes y colaboran el CDE Fútbol-Sala Miguelturra, Repostería El Pabellón, Distribuidora Hervás y Alarcos, Sociedad Cooperativa Limitada.

## IV Concentración de Motos Antiguas

Los pasados 29 y 30 de junio, se celebró la IV Concentración de Motos Antiguas a nivel nacional, organizada por el Moto Club Super Pikes y con la colaboración del Patronato Municipal de Deportes.

Los participantes, además de las actividades organizadas en la localidad, hicieron el tradicional

recorrido por pueblos de la provincia: salida de Miguelturra-Ciudad Real-Piedrabuena-Tabla de la Yedra-Forzuna-Las Peralosas-Fernancaballero-Peralbillo-Ciudad Real-Miguelturra.

Gracias a estas concentraciones podemos admirar motos de otras épocas y disfrutar con las diversas actividades que se realizan para su exhibición.

## CURSOS DE NATACIÓN

Durante la temporada de verano, en la Piscina Municipal se impartirán cursos de natación de iniciación y perfeccionamiento, para niños y adultos, la duración de éstos será de 15 días, comenzando el 1 de julio/96 y terminando el 15 de septiembre/96.

Las inscripciones se podrán hacer en la oficina del Patronato Municipal de Deportes, en horario de mañana, siendo las plazas limitadas. Para más información llamar al teléfono: 24 10 60



### PUBLICAMOS SUS FOTOS



1. Teresa Nieto nos trae esta foto del año 1923 en la que vemos los alumnos de la escuela de don Inocencio Marín, quien aparece en el centro en "intelectual" pose.



2. Menos comunes en nuestro boletín que las fotos de escolares son las relacionadas con la Iglesia. Aquí vemos una simpática imagen de los hermanos de M.º Reyes Fernández, Blas y Tomás, que es quien nos deja esta foto de los años 50.



3. Las imágenes de labores agrícolas son muy frecuentes en esta sección. Valentín Díaz Rodrigo nos acerca a 1946 para ver a este grupo de trabajadores dispuestos a pisar la uva en la bodega de Jaramillo.



4. También del campo, pero en plan festivo, son las dos fotos siguientes. De Francisco Camacho es ésta, de 1945, en la que, junto a otros, posa a la vuelta de la Romería de Alarcos, cerca de las Huertas de la Poblachuela.



4. A su hermano, Salvador Camacho, pertenece esta otra foto romera. Se trata de una imagen cercana a 1950, en San Isidro, donde un grupo de amigos se disponen a pasar bien el día.